

**GHANA  
FASHION  
AND  
DESIGN WEEK**

Con

MARÍA MÍA



CASA ÁFRICA



02/10/2012

## **La diseñadora canaria María Mía participará en la Semana de la Moda y el Diseño de Ghana**

Imagen de la firma del convenio

La diseñadora María Mía, responsable de la marca de *prêt-à-porter* femenino exclusivo del mismo nombre, participará en la próxima edición de la [Semana de la Moda y el Diseño de Ghana](#) gracias a la colaboración de Casa África y el programa de fomento de la industria textil [Gran Canaria Moda Cálida](#), que organiza el Cabildo de Gran Canaria.

Este acuerdo, que se produce entre ambas instituciones por tercer año consecutivo, ha facilitado en ediciones anteriores la presentación de las colecciones del sudafricano [Dax Martins](#) y la senegalesa Adama Paris en España y de la del diseñador español Juan Roga en la [Dakar Fashion Week](#).

La diseñadora confesó estar “emocionada” con la oportunidad de mostrar su nueva colección en el continente africano y partirá mañana miércoles hacia Ghana. En un encuentro con los medios de comunicación celebrado en Casa África, y al que asistieron también el Secretario General de Casa África, Luis Padilla, y el Consejero de Industria, Comercio y Artesanía del Cabildo de Gran Canaria, Juan Domínguez, la diseñadora confesó su ilusión por ver cómo su trabajo será recibido en una pasarela como la africana.

Las colecciones de [María Mía](#) aparecen ininterrumpidamente desde 1985 en Gran Canaria, Madrid, Barcelona y Londres y, en palabras de su diseñadora, buscan siempre la magia, el patrón impecable, la complicidad y, sobre todo, el buen gusto. En esta ocasión, y tras unos años de ausencia de las pasarelas, la diseñadora ha creado una colección “muy emocional” que ha denominado *Volver*, con el denominador común de los tonos marfil y la serenidad como elemento inspirador, pero también con toques de “alegría” en una colección “muy trabajada”. A la pasarela ghanesa, que mostrará trabajos de diseñadores de todo el mundo, María Mía mostrará doce piezas de su nueva colección en una iniciativa que podría abrirle las puertas de un nuevo mercado con muchas posibilidades.